

## Vortragsreihe Heidelberg „Kulturwahrnehmungen“

Kilian Heck

Vortragsreihe am Kunsthistorischen Institut Heidelberg:  
DAS EIGENE UND DAS FREMDE - KULTURWAHRNEHMUNGEN

"Ein beunruhigendes Fremdheitsgefühl" -Bildnerei der Geisteskranken  
von Hans Prinzhorn gesehen.  
Dr. Thomas Röske, Sammlung Prinzhorn, Heidelberg  
16. Mai 2002, 19 Uhr c.t.  
im Hörsaal des Khl

Die "Neue Welt" im Blick des 16. Jahrhunderts.  
Prof. Dr. Götz Pochat, Universität Graz  
13. Juni 2002, 19 Uhr c.t.  
im Hörsaal des Khl

"...eine schattenhafte, sehr begrenzte, sagen wir ästhetische Unsterblichkeit".  
Karl Einstein als Ethnologe.  
PD Dr. Uwe Fleckner, FU Berlin  
27. Juni 2002, 19 Uhr c.t.  
im Hörsaal des Khl

Quellennachweis:

ANN: Vortragsreihe Heidelberg „Kulturwahrnehmungen“. In: ArtHist.net, 06.06.2002. Letzter Zugriff  
01.01.2026. <<https://arthist.net/archive/25056>>.